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Comisión de Carrera
Lic. en Ingeniería Biológica

Acta Octubre 2022

A fin de dejar constancia de los temas trabajados durante el mes de octubre, a
continuación se listan los temas discutidos y sus resoluciones.

Temas discutidos

Cuestiones asociadas a la currícula de la licenciatura:

● Discusión del Programa de “Sistemas Embebidos” e incorporación a la currícula de
la carrera.

● Se vuelve a elevar a Consejo el expediente con la incorporación de Bioinformática I.

Asesoramiento a trámites de estudiantes:

● Levantamiento de previa de Taller de Ingeniería Biológica 2 y Reválida de Física 3
(061100-000544-22) por Melina Toribio Conde: establecimiento de criterios y pasos a
seguir, y retroalimentación respecto a las irregularidades en el proceso.

● Egreso Lucía Lemes.

● Seguimiento de trámite de levantamiento de previa de Paula Soria.

● Egreso de Bruno Schuty: se ha fijado fecha de defensa.

Cuestiones asociadas a Bedelías:

● Se tuvo una reunión con Emilia Turino y Mónica Torres a modo de acordar los
inconvenientes identificados en escolaridades de estudiantes respecto a créditos
mínimos en áreas y aporte de créditos en áreas y grupos. Se identificaron los puntos
problemáticos y acordó un procedimiento futuro.



Resoluciones

Resoluciones para Consejo/Bedelías/Asistentes académicos:

● Egreso Lucía Lemes: se corroboró la escolaridad y en vista de la resolución de los
problemas reportados, se aprobó el inicio de trámite de título.

● Reválida de Física General 2 (FCien) por Física 3 (061100-000544-22) de Melina
Toribio Conde: aprobación del trámite con observaciones respecto al procedimiento.

● Cursado excepcional con previas de Taller de Ingeniería Biológica II por Melina
Toribio Conde: aprobación del trámite con observaciones respecto al procedimiento.

Resoluciones internas a la LIB:

● Se decide poner en agenda la definición de Perfiles de la Lic. en Ingeniería
Biológica.

● Se cierra la evaluación del reglamento de Pasantías y se traslada el tema al grupo
de Formación Complementaria, con seguimiento de la Comisión de Carrera.

● Se ha elaborado y puesto a punto un espacio en EVA referido a Pasantía, lo que
queda pendiente a ser comunicado al cuerpo docente.

● Se ha planteado una estrategia para la asignación de créditos faltantes en la
currícula para dos casos puntuales (Lucía Urquiola y Renato Sosa Machado), a
través de actividades extracurriculares.
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